

SUPER Cuidadores y la Fundación PILARES firman un convenio de colaboración

- Gracias a este acuerdo se ampliará la oferta formativa y de servicios asistenciales para Cuidadores y personas Dependientes, fomentando la autonomía personal y la calidad de vida de los colectivos más vulnerables.

Madrid, 15 de octubre de 2015

SUPER Cuidadores (1) y Fundación PILARES (2), han firmado un convenio de colaboración entre ambas entidades. Gracias a este acuerdo, la Fundación PILARES podrá ofrecer toda la oferta formativa y servicios de asistencia de SUPER Cuidadores en condiciones ventajosas para su Comunidad.

Además, ambas partes consensuarán la realización de Cursos y Masterclass conjuntos sobre cualquier asunto relacionado con la familia y los colectivos de cuidadores (tanto familiares como profesionales), las personas mayores, la discapacidad y la dependencia.

Adicionalmente, colaborarán en el desarrollo de líneas de investigación e innovación con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todos los colectivos más vulnerables.

En palabras de [Aurelio López-Barajas](#), Consejero Delegado de SUPER Cuidadores, "la firma de este acuerdo supondrá ampliar la oferta formativa de SUPER Cuidadores en lo que se refiere a la promoción de la autonomía personal de las personas en situación de dependencia o riesgo, además de beneficiarnos de la experiencia y prestigio de la Fundación PILARES".

Para [Pilar Rodríguez](#), Presidenta de la Fundación PILARES, este convenio "ofrece la posibilidad de acceder a la amplia oferta formativa y de servicios de SUPER Cuidadores en condiciones ventajosas, así como trabajar con una entidad acreditada para la realización de formación online, formación que permite una mayor accesibilidad y de servicio para todos los colectivos a los que nos dirigimos".

NOTA DE PRENSA



Pilar Rodríguez, Presidenta de Fundación PILARES, junto a Aurelio López-Barajas, Consejero Delegado de SUPER Cuidadores

Penélope Castejón (Fundación PILARES), junto a Aurelio López-Barajas, Consejero Delegado de SUPER Cuidadores y Pilar Rodríguez, Presidenta de la Fundación PILARES

[SUPER CUIDADORES](#) (1), entidad impulsada por la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR) tiene entre sus objetivos principales la prestación de servicios dirigidos a los colectivos de la familia, cuidadores familiares y profesionales, personas mayores, discapacitadas y/o dependientes mediante información y formación especializadas, además de un consultorio o servicio de asistencia online, la prestación de un recomendador de productos, servicios y aplicaciones móviles de interés para los colectivos a los que se dirige, así como la gestión de una bolsa de empleo para facilitar a las familias, empresas e instituciones cuidadores profesionales, debidamente formados.

[FUNDACIÓN PILARES](#) (2) para la autonomía personal es una organización no lucrativa cuyo fin es la defensa de la igualdad de todas las personas y la dignidad de la vida humana mediante la promoción de la autonomía personal, la participación social, el ejercicio de derechos, las mejores condiciones de atención cuando ésta se requiere y el incremento de la calidad de vida de personas y grupos que se encuentren en riesgo o en situaciones de discriminación, carencia, fragilidad, discapacidad, dependencia o conflictos personales. Para ello, desarrolla diferentes servicios que van desde la investigación y la formación hasta la atención directa.

Para más información y gestión de entrevistas:

Comunicación SUPER Cuidadores

Adrian Levy adrian.levi@unir.net

Tel: 915 674 472 – 915 674 385

Comunicación Fundación PILARES

Patricia Bezunartea pilares@fundacionpilares.org

Tel: 91 130 52 28